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Ata Concamp nº 09/2024
5ª Reunião Extraordinária de 2024 do Conselho de Campus do IFRS Campus Alvorada

Aos onze dias do mês de outubro de 2024, às treze horas e trinta minutos, realizou-se de
forma presencial, na sala 101 do Campus, a quinta reunião extraordinária do ano de 2024 do
Conselho de Campus, convocada e sob a presidência da diretora-geral do IFRS Campus
Alvorada, Ademilde Irene Petzold Prado. Estando presentes os conselheiros representantes
do segmento docente: Daniel Longo Rockenbach, Leonardo Vianna do Nascimento e Vinícius
Lima Lousada; representantes do segmento técnico-administrativo: Justina Bechi Robaski e
Suzane Hallmann de Mello e Caroline Barbosa da Silva; representantes do segmento
discente: Letícia Siqueira Daugustin de Souza e Silvio Josimar da Silva. Convocada com a
seguinte ordem do dia: 1. Aprovação do Plano de Ação 2025 (PA2025). Iniciada a reunião às
treze horas e quarenta minutos, a presidente do Conselho de Campus relembrou que antes
de iniciar as discussões sobre a pauta única prevista era preciso dar a posse aos novos
conselheiros representantes discentes que assinaram o termo de posse no momento da
reunião. Explicou que convidou a presença de dois servidores do Campus, o Coordenador de
Desenvolvimento Institucional, Cassiano Doneda, para explicar como foi o trabalho de
construção do PA2025 e inserir no sistema as alterações deliberadas a partir desta reunião, e
a Diretora de Administração e Planejamento, Adriana Silva Martins, para contribuir sanando
dúvidas pertinentes ao orçamento do Campus. Ademilde Prado também relembrou que o
documento do PA2025 havia sido compartilhado por e-mail para todos os servidores e
discentes do Campus poderem analisar e contribuírem com alguma consideração sobre a
minuta apresentada, entrando em contato com seus respectivos representantes no Conselho
do Campus, e também foi discutida por reunião da equipe diretiva do Campus onde foram
convidados representantes do DCE e do Grêmio Estudantil do Campus para ajudarem a
terminar de montar as ações do Campus no plano. A pauta foi encaminhada por e-mail pela
presidente do Conselho no dia 30 de setembro de 2024 para anuência dos conselheiros do
Campus e foi aprovada pela maioria simples dos membros do conselho para que entrasse
em discussão e votação nesta reunião extraordinária, visto que o prazo para entrega do
PA2025 era até a presente data, onze de outubro de 2024. O primeiro apontamento
importante feito pela Diretora Ademilde foi que anteriormente nós fornecíamos merenda
escolar para os estudantes dos cursos de ensino médio integrado e concomitante. Na nossa
Instrução Normativa diz que pela legislação vigente a merenda escolar é obrigatória para
estudantes da educação básica e acaba abrangendo também estudantes da educação
subsequente. Como nós sabemos das condições dos nossos estudantes do ensino
subsequente, desde o ano passado eles foram incluídos no cálculo para receberem também
a merenda e a gente tem conseguido manter essa mudança, por isso, a Ademilde Prado
solicitou alterar na ação 339032.03 de MATERIAL DESTINADO A ASSISTENCIA SOCIAL
ESCOLAR com objetivo de Adquirir MERENDA ESCOLAR para os alunos dos cursos
técnicos integrados e concomitantes ao ensino médio para substituir por estudantes da
educação básica, considerando no cálculo a inclusão dos estudantes dos cursos
subsequentes ao ensino médio. Em seguida a representante do segmento técnico-
administrativo, Suzane Mello, propôs a inclusão de uma ação para o tópico de Objetivo
Estratégico: PC4 - PROMOVER E INCENTIVAR A QUALIDADE DE VIDA DOS
SERVIDORES de Destinar uma sala específica para promover o uso e descanso, bem como
a convivência, dos servidores e trabalhadores terceirizados do Campus, porque tem uma
ação similar no Objetivo Estratégico: O1 - FOMENTAR INFRAESTRUTURA ADEQUADA A
TODAS AS UNIDADES DO IFRS 44905100 Criar espaços de convivência para promover
interação e relaxamento entre estudantes e servidores, contudo, Suzane Mello relembrou da



importância de ter também uma sala que seja específica para os servidores, já que os
estudantes já receberam um espaço de convivência e os docentes têm também um pequeno
espaço, que eles mesmos organizaram, na sala de docentes, mas mesmo assim existe a
falta de um lugar melhor para os servidores poderem relaxar e, por isso, a Suzane defende
que seria melhor colocar essa necessidade como uma ação no tópico de PC4. A proposta foi
aprovada com unanimidade de 9 votos a favor para inserir a ação para realização com
recurso extra orçamentário de R$ 80.000,00. Outro apontamento feito pela Suzane foi o valor
destinado para aquisição de livros para a Biblioteca de R$ 10.000,00, item 44905204 do
Objetivo Estratégico: O1 - FOMENTAR INFRAESTRUTURA ADEQUADA A TODAS AS
UNIDADES DO IFRS, que é muito pequeno, mesmo sendo extra orçamentário, sugerindo
adequar o valor para R$160.000,00, também aprovada com unanimidade de 9 votos a favor.
Por fim, o representante do segmento docente, Leonardo Vianna do Nascimento, trouxe um
apontamento que foi encaminhado por e-mail a ele pelo Coordenador do Curso Superior de
Tecnologia em Produção Multimídia, Chrístian Langaro Vaisz, para aumentar o valor
destinado a adquirir novos equipamentos audiovisuais, como câmeras profissionais, para
atender às demandas dos cursos vinculados aos eixos de Desenvolvimento Educacional e
Social, e Produção Cultural e Design, posto no item 44905217 da ação ?Ampliar a
infraestrutura física e tecnológica para produção de conteúdos audiovisuais?, que estava
com um valor extra orçamentário proposto de R$ 12.000,00 reais, sendo que os
equipamentos são muito caros e não adquirimos ainda filmadoras profissionais, além de
estar faltando vários equipamentos para melhorar o laboratório de som. Foi acordado pelos
conselheiros presentes aumentar o valor de R$ 12.000,00 para R$ 250.000,00 e que o
professor Chrístian forneça mais detalhes dos equipamentos necessários ao setor de DI.
Também foi solicitado pelo docente Chrístian incluir no PA2025 recurso extra orçamentário
para a construção de uma Sala de Cinema e um Laboratório de Finalização das Produções
Audiovisuais no Campus, que foi definido pelos conselheiros presentes no valor de R$
400.000,00 extra orçamentário. E, para constar, eu, Caroline Barbosa da Silva, secretária do
Conselho de Campus, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada pelos(as)
conselheiros(as), será assinada por mim e pela presidente. Alvorada, 11 de outubro de 2024.
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